



地域での活動盛りだくさん 教えてください、ありがとうございます

6月に入り、学校では学習に集中して取り組んでいます。また、峰浜小学校ならではの活動も、たくさん行われています。地域の皆さん、そして保護者の皆さん、ありがとうございます。子どもたちは、地域での活動を通して、「地域の人、もの、こと」を学び、ふるさとを大切に思う心が培われています。八峰町のコミュニティ・スクールによって、こういう活動が継続されていくこともありがたいと思っています。

4年生 鮎の放流活動



「岩子桜の里」のご協力により体験させていただきました。岩子小、水沢小、峰浜小とずっと続いているそうです。

私は、一人数匹の放流だと思っていたのですが、そんなレベルではなく、一人でバケツ数杯もの放流でした。県の水産試験センターの方から鮎についての説明もいただき、鮎や自然環境に詳しくなった4年生でした。



5年生 田植え体験

6月3日(木)に、5年生がJAのご協力により田植え体験をさせていただきました。泥の感触に大歓声をあげていましたが、一つ一つ丁寧に心を込めて植えることができました。

当日はお忙しい中にもかかわらず、たくさんの方に教えていただきました。機械での田植えの様子や農薬散布のためのドローンも見せてもらいました。農業の楽しさや奥深さも体感することができたようでした。



俳句教室

6年生は、長泉寺で俳句教室を行いました。俳句を教えていただいただけではなく、坐禅や鐘つき、地獄絵図の説明などたくさんのお話を体験したり学んだりしました。6年生が座禅したときは、しーんとした物音ひとつもない穏やかな世界になったそうです。

また、2年生から5年生も、学校で俳句教室を行いました。

今年も俳句を通して、子どもたちの感性を磨き、さらに表現力を高めていきたいと思えます。柳川住職ありがとうございました。



ベルマークで体育館に時計

PTA活動で集め女性部が数えているベルマークを利用して、体育館用の時計を準備させていただきました。校務員の菊地さんが設置しました。

今まで、体育館の時計は一つしかなく、場所によっては見えにくかったので、とても助かります。

体育館にお入りの際は、登り棒の上をご覧ください。

